



喜小だより



令和3年11月17日発行 発行者 齋藤孝之

自ら学ぶ子 思いやりのある子 健康な子

一人一人がきらきら輝く喜連川小学校

みんなちがって、みんないい！

南校舎前の花壇に、大きく育ったマリーゴールドがオレンジの花を咲かせています。このマリーゴールドは、一株だけ、茎の太さも長さも、葉の広さや数も他のよりも桁違いに多く、春に植え夏にぐんぐんと大きくなり、まるで小さな木のように成長したのです。秋になっても花は咲かず青々と葉を茂らせていました。他のマリーゴールドは枯れてしまったのですが青々としていたので残しておいたのです。すると、最近になってつぼみができ、ついにはたくさんの花を咲かせました。「大器晩成」という言葉がありますね。このマリーゴールドの姿が、子どもたちと重なりました。子どもたちは一人一人違います。一人一人がたくさんの良さをもっています。一人一人の良さや可能性を伸ばしてあげられるように、その基礎となる小学校の学習や運動、そして心の成長に向けて、教職員一同、精一杯努力をしていきたいと改めて思いました。



裏面に「ストップ！いじめ月間」に関連して本校で取り組んでいた、各学級の「いじめゼロ宣言」を載せました。ぜひ、御一読ください。

健康教室 11月11日(木)

歯は、生涯にわたって自分自身のために働いてくれる大切なものです。歯の働きや虫歯のでき方、口腔衛生について理解をし、正しい歯磨きを習得することをめざして、歯磨き指導の健康教室を実施しました。今回は、4年生以外の学年で、5名の歯科衛生士の方々を講師に迎え実施しました。



音楽鑑賞教室

11月10日(水)

4～6年生を対象にして、音楽鑑賞教室を行いました。ピアノとサクソによるジャズの演奏です。自然に体を揺らしたり、手拍子を打ったりと子どもたちは思い思いにジャズを楽しみました。



さくら市学力調査

来る12月14日(火)に「さくら市学力調査」が行われます。対象は、小学1年生～中学2年生で、小学生は国語と算数の2教科を実施します。11月の内容が出題されますので、これまでの復習をしっかりと行い、調査に臨んでほしいと思います。また、子どもたちに学習習慣を付けるよい機会でもあります。保護者の皆様からのお声かけをどうぞよろしくお願いいたします。

